



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

30/08/2023

LEGISLATIVO

PRI negocia declinación de Beatriz Paredes a cambio de Presidencia de Mesa Directiva y candidatura en CDMX



El futuro de Beatriz Paredes está echado y con ello el proceso interno del Frente Amplio por México podrían terminar abruptamente antes de tiempo. Ante el amago de su dirigente nacional de que las encuestas no la favorecen y lo mejor sería que declinara, la aspirante a coordinar el Frente Amplio por México le respondió en una carta en la que afirmó que las únicas encuestas que valen son las del comité organizador y esperará el resultado de las mismas para definirse. De acuerdo a fuentes del PRI consultadas por Milenio, en la mesa de negociación a cambio de la cabeza de Paredes está el apoyo del PAN y del PRD para que el PRI encabece la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y conducir la candidatura a la jefatura de Gobierno en la Ciudad de México.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6215?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6215&authkey=!APd8IOAB-IIWTpQ&ithint=video&e=d1fZ82>